

## 明るい社会を目指して



7月1日 追分庁舎に苦小牧地区保護司会や安平町更正保護女性会の皆さんが集まり、犯罪や非行防止を訴える法務大臣メッセージの伝達が行われました。

犯罪形態が多様化する中でそれを未然に防ぐために、より一層、社会が一体となって取り組むことが必要となっています。同様に罪を犯した人や非行に走る青少年の立ち直りにも地域の人々が積極的に参加することが必要であることの呼び掛けに対し、田上副町長は「犯罪や非行のない明るい地域社会づくりを目指して、行政も取り組みたい」と述べました。

# 7月のできごと



## ゴルフでいろんなことを学ぼう

7月8日 早来新栄にあるANAダイヤモンドゴルフクラブに早来・安平・遠浅・富岡小学校5・6年生が招かれ、開催中の大会「ANAプリンセスカップ」を観戦する体験学習会が実施されました。この大会は若手の女子プロ選手たちが将来トップを目指して参加するもので、今年は石川遼選手の妹石川葉子選手が参戦することで話題となった大会です。はじめに鶴川社長よりゴルフの観戦マナーにつ

いての説明で「皆さんたちとあまり歳の変わらない選手のプレーへの集中力や、2016年のオリンピックからゴルフが正式種目になるので、この中から出場する選手が出るかもしれません。」と見どころも含めた話に真剣な表情で生徒たちは聞いていました。あいにくの小雨模様の天候でしたが、ゴルフ観戦を行い貴重な体験学習の機会を締めくくりました。

## 地域の拠点に



「あびら交流センター」がオープン1周年を祝って7月10日イベントを実施しました。この施設は地域が組織する「あびらクラスターステーション推進機構」が運営しているもので、地域の交流の場としてではなく新鮮野菜の販売や物産展示などを通じて地域の良さをアピールしています。イベントの挨拶では「地域に定着してきたがもつと発展していくこと」への願いが納口代表や瀧町長から述べられました。予定していた紅白の餅まきは小雨模様で配布されることに変更されましたが、参加した皆さんは「紅白餅のおめでたいプレゼント」に喜んでいました。

## 熱い戦いの行く末は



7月11日 追分中学校で体育祭が行われました。4つのチームが優勝を目指して一致団結。制限時間内に飛んだ回数で順位を競う大縄跳びでは、チームメイトを励ます声にも力が入り、選抜リレーではダイナミックな走りでバトンを繋ぎ会場は大いに盛り上がりました。